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Chères Asniéroises, chers Asniérois,

Voilà que déjà octobre pointe le bout de son nez, et avec  
lui cette sensation que l’année file à toute vitesse. À peine 
avons-nous repris le chemin du quotidien après la rentrée  
de septembre que la fin d’année s’annonce à grands pas. 
Pourtant, en regardant dans le rétroviseur, force est de constater 
que notre commune n’a pas chômé ces dernières semaines.
Depuis septembre, notre village a vibré au rythme des 
nombreux événements et animations qui ont su réunir petits  
et grands. La journée des associations a lancé les festivités avec 
un succès retentissant, rassemblant familles et amis autour de 
stands sportifs, culturels et d’activités dans la joie et la bonne 
humeur. Le marché hebdomadaire, avec les produits locaux, 
le primeur, continuent d’apporter une touche gourmande  
à notre quotidien avec des produits de qualité. Et que dire  
des diverses rencontres sportives, la Carnelloise et populaire,  
le rassemblement des voitures anciennes, la fête de la pomme, 
qui ont ponctué cette rentrée ! Nos associations,  
plus dynamiques que jamais, ont multiplié les initiatives  
pour animer la commune.
Octobre ne sera pas en reste, avec son cortège d’événements. 
À commencer par le loto pour soutenir l’opération octobre rose 
qui nous rappellera, une fois de plus, combien la solidarité  
est une valeur importante. Les ateliers créatifs pour les enfants 
à l’approche d’Halloween s’annoncent prometteurs, et toutes 
les occasions qui réunissent un public toujours plus nombreux  : 
la cérémonie de la réussite, la soirée beaujolais et l’opération 
un enfant un arbre.
Mais ce n’est pas tout ! Alors que l’hiver approche,  
les préparatifs des festivités de fin d’année battent déjà leur 
plein. Décorations, marchés de Noël et illuminations viendront 
bientôt animer nos rues et réchauffer nos cœurs. En parallèle, 
nous continuons à œuvrer, au sein de la mairie, pour soutenir 
nos commerçants, artisans et associations, afin de créer  
des moments conviviaux pour tous.
En ce mois d’octobre, la commune prouve une fois de plus que 
la vie y est active et pleine de surprises. Nous vous invitons donc 
à rester attentifs, car les mois à venir
réservent encore de belles occasions de nous retrouver  
et de partager des moments uniques.
C’est avec grand plaisir que je vous croiserai et échangerai  
avec vous tous lors des prochaines animations,
Poursuivons ensemble nos actions pour rendre Asnières-sur-Oise, 
toujours plus belle, heureuse, agréable à vivre et solidaire.

Eric Therry 
Maire d’Asnières-sur-Oise

Le mot du Maire

À Asnières-sur-Oise, 
nous sommes attentifs 
aux besoins des 
enfants et des jeunes 
mais aussi à l’évolution 
des rythmes des 
familles et au manque 
parfois de disponibilité 
ou de moyens pour 
favoriser un accès au 
soutien scolaire en 
ligne. Il en va de notre 
responsabilité d’élus 
de garantir à chaque 
enfant scolarisé « le principe d’égalité 
des chances à l’école ».
L’équipe municipale a donc fait appel 
à la plateforme de soutien scolaire 

en ligne Prof Express. 
Grâce à ce nouveau 
service, 100% pris en 
charge par la com-
mune, Asnières-sur-
Oise met à disposition 
des élèves, du CP à 
la terminale, un accès 
gratuit et illimité à du 
soutien scolaire en 
ligne. Vous avez tous 
reçu dans les cartables 
de vos enfants la 
plaquette explicative.

C’est simple, facile d’utilisation et 
efficace !
Alors n’hésitez plus, inscrivez-vous !
n

RAPPEL : PROF EXPRESS : 
SOUTIEN SCOLAIRE EN LIGNE GRATUIT 
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C’est le nombre d’interventions réalisées en 
septembre par notre personnel technique 
pour l’entretien du village : nettoyage des 
rues, poubelles, espace vert, maçonnerie, 
peinture, installation d’évènement du week-
end, intervention de nuit pour chute d’arbre.

LE CHIFFRE DU MOIS 

91

Faisant suite à la fermeture de la 
mission locale « HUB de la réussite 95 » 
basée à Persan, une nouvelle structure 
locale a été mise en place. La nouvelle 
mission « Cœur Val d’Oise », elle aussi 
située à Persan remplit les mêmes 
objectifs. C’est-à-dire : accueillir et 
accompagner les « jeunes » dans leurs 

démarches professionnelles et leurs 
projets de formation. Précisons qu’il 
n’est pas demandé de participation 
financière communale, la C3PF via son 
CIAS assurera cette action. Le Conseil 
Municipal a décidé d’adhérer à la 
mission locale « Cœur Val d’Oise ». n

ADHÉSION 
À LA MISSION LOCALE 
« CŒUR VAL D’OISE » 

Nous remercions les 
personnes qui se sont déjà 
manifestées. 3 secteurs 
restent à pourvoir :  
EST - OUEST - TILLEULS. 
N’hésitez pas à envoyer votre 
candidature ou demander  
un rendez-vous pour plus  
de précisions :  
mairie@aso95.fr.
Voir plan ci-contre. n

3 SECTEURS ATTENDENT 
LEUR REFERENT DE QUARTIER !

Après NeoKids qui gérait la crèche 
d’Asnières-sur-Oise, celle-ci a été reprise 
par Plume à compter du 1er septembre 
2023. Et avec succès.  
Encadrés par une équipe de 7 personnes 
conduite par Julie Ramos, directrice  
de l’établissement, 20 enfants sont ainsi 
accueillis.
Depuis sa reprise par Plume, la structure 
d’Asnières-sur-Oise a fait l’objet d’une 
demande importante : 101 demandes 
enregistrées depuis la reprise. Parmi 
celles-ci, 21 émanent de familles résidant 
à Asnières-sur-Oise et 34 provenant  
de la Communauté de Communes. n

LA CRÈCHE PLUME 
S’ENVOLE 



LA ZONE 30 
SOUS CONTRÔLE 
À chaque rencontre des habitants, la 
question de la vitesse excessive sur certains 
axes revient comme une litanie. La police 
municipale accompagnée de la gendarmerie 
procède deux fois par mois à des contrôles 
de vitesse sur le territoire d’Asnières-
sur-Oise. « Rappelons que la vitesse est 
limitée à 30 km/h. La très grande majorité 
roulait en dessous de 50 km/h, c’est plutôt 
positif, cela veut dire que cette zone 30 a 
bien été intégrée par les usagers. Seuls 
deux automobilistes ont dépassé, et plutôt 
largement, le seuil, ils ont été interceptés 
à 70 km/h. Ils ont été verbalisés (ce qui est 
passible d’une amende de 135 euros et du 
retrait de deux points). Mais dans l’absolu, 
beaucoup roulaient au-dessus des 30 km/h 
autorisés…» n

 

L’objectif de la loi APER (Accélération  
de la Production d’Énergies Renouvelables) 
du 10 mars 2023 est la mise en place d’une 
planification des énergies renouvelables  
et de récupération EnR&R sur l’ensemble 
du territoire français.

Par délibération et après consultation  
de la population (une réunion publique  
s’est tenue le 23/04/2024 en Mairie), 
les communes définissent les zones 
« d’accélération » favorables à l’accueil  
des projets EnR&R. et parallèlement des zones 
« d’exclusion » à ces projets.

La loi retient huit catégories EnR&R : géothermie 
de surface, biomasse, photovoltaïque, 
méthanisation, solaire thermique, géothermie 
profonde, récupérateur de chaleur.

Les meilleures performances reviennent  
à la géothermie profonde avec 7,8 MWh/m2,  
très loin devant le bois 4MWh/M2, l’éolien  
1,8 MWh/m2, la méthanisation 0,6 MWh/m2 
et le solaire photovoltaïque 0,07 MWh/m2.

Bon à savoir : il est possible de présenter  
un projet en zone d’exclusion. Dans ce cas,  
un « Comité de projet », sous l’égide des services 
de la Préfecture, sera appelé à statuer  
sur la validité du projet.

De même, les dispositions du règlement du PLU 
concernant les EnR&R restent applicables quelle 
que soit la zone d’accélération ou d’exclusion. 

En coopération avec le PNR-Oise Pays de France, 
la commune d’Asnières-sur-Oise a établi  
sa cartographie des zones accélération  
et exclusion des ENR&R ; adoptée par son 
Conseil Municipal dans sa séance du 11 juillet 
2024, elle est consultable sur le site  
de la commune chapitre Environnement. n

L A  M A I R I E  A V E C  V O U S

Le billet  
d’Henri 
Poirier
en charge de l’élaboration  
de notre PLU  
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Le 27 juin dernier, la mairie a entrepris  
des travaux d’accessibilité pour  
les Personnes à Mobilité Réduite (PMR) 
devant le local de La Poste.
La bordure de trottoir a été rabaissée  
et la pente du trottoir modifiée afin  
de permettre aux usagers une meilleure 
accessibilité aux locaux.
La municipalité s’efforce de rendre  

les locaux accessibles en fonction bien sûr 
de l’état structurel des bâtiments. Le service 
technique étudie également la faisabilité de 
supprimer la dernière petite marche de seuil 
de La Poste.
De même, deux places de parking PMR 
existent sur la place de l’église à proximité 
du bureau de poste. n

ACCESSIBILITÉ PMR DEVANT LA POSTE 

LOI APER : vers une planification 
des énergies renouvelables 

Le distributeur de pain 
et viennoiseries installé 
sur la place Jules Gautier 
de Baillon depuis début 
septembre connait un franc 
succès. Il est alimenté par 
la boulangerie Nuissier 
d’Asnières-sur-Oise. Vous 
pouvez vous procurer à 
n’importe quelle heure de la 
journée des baguettes, des 
croissants ou bien encore 
des pains au chocolat. Un 
service apprécié de tous. n

BAILLON : 
LE DISTRIBUTEUR
MARCHE À LA « BAGUETTE »



 
 
 
 

E N T R E  N O U S
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Notre village abrite des chats errants malheureusement encore très nombreux et dont le sort est souvent peu 
enviable. De nombreuses associations s’engagent pour offrir un foyer à ces animaux. Leur combat au quotidien ? 
Permettre à nos compagnons d’accéder à une vie meilleure, mais aussi lutter contre la prolifération, source d’errance 
et de souffrance animale. Parmi ces acteurs de terrain, l’association l’Ecole du Chat Libre du Parisis se démarque 
par son action en faveur des chats sans maîtres dans le Val d’Oise. Rencontre tout en ronronnements avec Catherine 
Masson Dammann et Thomas Lemaire, bénévoles asniérois de l’École du Chat Libre du Parisis.

L’Actu : Quelles sont les missions de l’association 
l’École du Chat Libre du Parisis ?
Catherine Masson Dammann : L’École du Chat Libre 
du Parisis est une association sans refuge, reconnue 
d’intérêt général et constituée uniquement de 
bénévoles. Ses actions reposent sur 3 fondamentaux :
• la stérilisation des chats errants,
• le placement à l’adoption de chats et de chatons 

sociables,
• la sensibilisation du grand public à la 

stérilisation.
Un riverain peut alerter sur la 
présence de chats errants dans 
son quartier. L’association se 
charge alors de la capture 
en douceur, généralement 
grâce à des cages à trappe. 
Puis, l’animal est stérilisé par 
un vétérinaire qui lui place une 
puce afin de l’identifier comme 
appartenant à l’École du Chat Libre du 
Parisis. Il devient officiellement « un chat 
libre ». Dès lors, le chat retrouve la liberté dans la 
nature ou, après avoir été vacciné et déparasité, peut 
être adopté.

L’Actu : Qu’est-ce donc un chat libre ? 
Thomas Lemaire : En 1999, une loi est entrée en 
vigueur sur le statut de chat libre. Les chats errants 
ne sont plus conduits dans des associations pour être 
adoptés ou euthanasiés, mais stérilisés, identifiés et 
remis sur site. Ils deviennent alors des chats libres 
placés sous la protection d’une association. C’est une 
autre alternative à la fourrière.

L’Actu : Quelles sont au quotidien vos actions pour 
aider les animaux ?
Catherine Masson Dammann : Nous apportons au 
quotidien aide et conseils aux personnes nourrissant 
des chats sans maître dans la rue ou leur jardin, … 
Ainsi, chaque année, des centaines de chats et chattes 
errants sont stérilisés par le biais de l’association. Les 
chats non sociables sont replacés sur leur lieu de vie 

où ils sont nourris et surveillés par les personnes 
nous ayant appelé à l’aide.

L’Actu : Votre engagement en 
tant que bénévole au sein de 
l’association vous a-t-il fait 
changer de point de vue sur 
certains sujets comme le bien-
être animal ?

Thomas Lemaire : Rien de tel 
qu’une immersion concrète sur le 

terrain pour acquérir la conviction du 
bien-fondé de la mission principale de 

l’association : prendre le problème à la base 
et faire stériliser les chats des rues de manière 
systématique et en grand nombre. (Recueillir, trouver 
une famille ne suffit pas à limiter la croissance…).

L’Actu : Quels sont vos plus gros besoins et 
manques aujourd’hui ? 
Thomas Lemaire : Tout au long de l’année, nous 
recherchons des personnes souhaitant s’investir à nos 
côtés. Nous avons notamment un grand besoin de 
bénévoles “de terrain” qui acceptent de se déplacer 
en voiture pour assurer la capture à l’aide de cages 
spéciales, puis le transport chez un vétérinaire de 

chats errants craintifs en vue de leur stérilisation, puis 
de leur remise en liberté sur leur lieu de vie.
Nous avons également besoin de lieux de nourrissage 
abrité sur la commune et encore de familles 
d’accueil. Bien sûr, les dons (déductibles fiscalement) 
sont également bienvenus afin de payer les soins 
vétérinaires et de continuer notre action sur la 
commune. 

L’Actu : Quels sont les moyens les plus efficaces  
de soutenir votre action ?
Catherine Masson Dammann : L’adoption est 
une première possibilité. Tout au long de l’année, 
l’association propose des chats et des chatons 
sociables qui trouveront leur bonheur dans un foyer.
Nous sommes également à la recherche de personnes 
bienveillantes et souhaitant faire une bonne action, qui 
puissent accueillir un chat stérilisé (ou plusieurs) sur 
leur terrain. Elles permettent ainsi de sauver la vie de 
chats errants craintifs et non adoptables, qui ne sont 
plus tolérés sur leur lieu de vie, ou dont le territoire est 
devenu trop dangereux, et qui doivent être déplacés.

L’Actu : Avoir des chats libres dans son quartier 
peut-il être un avantage ?
Catherine Masson Dammann : Oui ! Les 
communautés de chats libres éliminent les rongeurs 
de tous poils. n

Donner une vie meilleure 
aux chats sans maîtres

CATHERINE MASSON DAMMANN 
ET THOMAS LEMAIRE 

Vous souhaitez devenir famille d’accueil, 
 être bénévole ou adopter un chat ? 
contact@chatsduparisis.fr  
ou contacter Thomas thomas140495@gmail.com

RAPPEL : si vous avez vécu une histoire extraordinaire ou si vous avez une anecdote à raconter, n’hésitez pas à la partager et à vous faire connaitre  
à lacturedaction@aso95.fr Une personne viendra à votre rencontre pour recueillir votre témoignage et diffuser le récit dans votre journal.
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Edition 2024, notre Sophie emblématique 
a voyagé à travers le monde. Il est temps 
de choisir les meilleurs clichés de ce 
périple improbable (envoi des clichés 
2024 avant le 15 novembre, dernier délai). 
Nous vous proposons de nous retrouver 
à l’espace Josette-Jourde dimanche 1er 
décembre à 16h00. Nous diffuserons 
l’ensemble des images reçues sur grand 
écran et c’est vous présents qui choisirez 
la meilleure photo dans trois catégories : 
originalité, insolite et qualité.
Un pot de l’amitié clôturera cette 
rencontre. La remise des prix aura lieu lors 
de la cérémonie des vœux du Maire. n 

Sophie la girafe qui a accompagné des générations d’enfants devenus à leur tour parents, plait aussi par 
son design. Incontestablement, la girafe possède une « bonne bouille » avec son large sourire laissant 
apparaître de jolies pommettes rosées. Cela séduit tant les parents que les grands-parents. 
Pour chaque enfant né à Asnières-sur-Oise, une girafe Sophie est offerte. Dans le même esprit que notre 
concours photos « Sophie voyage à travers le monde », nous vous invitons à nous faire parvenir un cliché 
de votre bébé seul ou en famille (visage masqué si possible) en compagnie de Sophie. 
Envoyez vos photos à lacturedaction@aso95.fr. n

Le Marché de Noël se déroulera du vendredi 6 
au dimanche 8 décembre. Le dossier d’inscription 
est en téléchargement sur le site de la commune. 
Ne manquez pas cette opportunité pour exposer vos 
produits et créations dans une ambiance festive et 
chaleureuse.
https://ville-asnieres-sur-oise.fr/sites/asnieres-sur-
oise/files/document/dossier-dinscription-marche-de-
noel-2024-1.pdf n 

UN CONCOURS 
AU LONG COU 
ET AU LONG COURS ! 

LES BÉBÉS ASNIÉROIS FONT LA FÊTE À SOPHIE

Habitants(es) de la rue du Four, la doyenne  
de cette rue vous adresse ses plus chaleureux 
remerciements et sa reconnaissance pour votre 
attention apportée à son égard : les courses,  
un sourire, un bonjour, un service, un coup de 
fil, une visite… autant de services et de marques 
d’attention qui suffisent à ponctuer une journée 
de petits moments de bonheur. Comme Claudie 
Picard le souligne : « Notre rue est un havre  
de paix et il est vrai qu’Asnières est une commune  
où il fait bon vivre. Du fond du cœur,  
un grand merci à vous tous. » n 

SAVOIR-ÊTRE : 
MME CLAUDIE PICARD 
VOUS REMERCIE 

Vous avez reçu ou allez recevoir un courrier de la 
SAUR, concessionnaire de service public en charge 
de la distribution d’eau potable sur notre commune. 
Dans ce cadre, SAUR doit installer sa solution de 
télérelève des compteurs d’eau potable. Cette 
intervention gratuite sera réalisée par un agent de la 
société ISEOTEC et s’accompagnera de l’installation 
d’un module de télétransmission permettant de 
relever à distance vos consommations d’eau. n 

RENOUVELLEMENT 
DE VOTRE COMPTEUR 
DE CONSOMMATIONS 
D’EAU POTABLE

PARTICIPEZ AU MARCHÉ 
DE NOËL 2024

À l’occasion des anniversaires de nos ainés, Eric Therry, maire d’Asnières-sur-Oise et l’équipe municipale vont 
à leur rencontre afin de fêter ces moments importants. Ils ont eu leur anniversaire en septembre :

ASNIÈRES FÊTE SES AINÉS

Mme Cipières 90 ansMme Duidat et Mme Soula

RETOUR EN IMAGES SUR LA CARNELLOISE 9 

Le dimanche 15 septembre, la Carnelloise 9 a eu lieu 
au départ du Parc de Touteville. Cette année,  
un nouveau record de participation a été établi !
788 coureurs ont eu le plaisir d’arpenter les 3 parcours 
habituels : le 10km, le 5km et le 1,5km parents / enfants, 
situés entre les communes de Viarmes et Asnières-sur-Oise.

Les plus courageux se sont lancés le défi de participer  
à plusieurs courses, les unes après les autres.
C’est la course parents / enfants qui a rencontré le plus  
de succès avec pas moins de 438 coureurs présents.
On espère vous retrouver encore plus nombreux lors  
de la 10e édition qui vous réservera des surprises ! n



À  F O N D  L ’ A C T U 

Le 21 septembre a eu lieu la rencontre de l’équipe 
de l’espace jeunes avec les jeunes Asniérois. 
16 inscriptions pour l’année 2024/2025 ont été 
enregistrées et 10 jeunes se sont inscrits pour la 
semaine du 28 au 31 octobre 2024. Une sortie au 
parc Astérix est prévue le 30 octobre. Alors n’hésitez 
pas, il est encore possible de s’inscrire. 
Les dates des prochaines rencontres de l’espace 
jeunes : 12 octobre, 23 novembre et 14 décembre. n

RETOUR SUR
L’ESPACE JEUNES

Arbre aux papillons
Buddleja davidii

Cerisier tardif
Prunus serotina

Rosier rugueux
Rosa rugosa

Rhododendron des parcs
Rhododendron ponticum

Sumac de Virginie
Rhus typhina

Ailante glanduleux
Ailanthus altissima

Mahonia à feuilles de houx
Mahonia aquifolium

Erable négondo
Acer negundo

Arbres et
Arbustes

(c
) A

rm
an

d 
R

ob
ic

ha
ud

 / 
Fl

ic
kr

Attention ! 
Espèces exotiques envahissantes

Ces végétaux sont une menace pour la flore locale et les écosystèmes.  Très vigoureuses, dotées de 
capacités reproductives élevées, ces espèces sont très difficiles à éradiquer.  Pour ne pas participer  
à leur prolifération, ne les achetez pas et préférez d’autres espèces pour l’ornement de votre jardin. 

Plus d’information et fiches téléchargeables sur le site internet du Conservatoire botanique de Bailleul 
http://www.cbnbl.org/nos-actions/mieux-connaitre-la-flore-et-les/plantes-exotiques-envahissantes/article/les-plantes-exotiques
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COMMUNIQUÉ DU PRÉSIDENT DE L’OVA FOOTBALL 

RECOMMANDATION 
DU PARC NATIONAL 
RÉGIONAL : 
GARE AUX FLEURS 
ENVAHISSANTES 
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LES ÉLUS À VOTRE RENCONTRE 
Pour rappel, vous pouvez retrouver vos élus sur la 
place du marché le deuxième dimanche du mois 
de 10h à 12h.

RASSEMBLEMENT MÉCANIQUES ANCIENNES  
Le rassemblement des mécaniques anciennes 
(AMA) fêtait son 19e anniversaire le 22 septembre 
au Parc de Touteville. Malgré une météo mitigée  
le public a répondu présent.

Retrouvez encore 
plus de photos sur 
le site internet de la 
ville, rubrique Retour 
en images ou en 
scannant directement 
le code QR. 

C A R T E S  P O S T A L E S

FORUM DES ASSOCIATIONS  
Le Forum des associations 2024, organisé en 
commun avec Viarmes, en plein air, dans le parc 
de Touteville, s’est déroulé le samedi 7 septembre 
2024 de 10h à 17h.
Le public s’y est rendu en nombre. La petite pluie 
du matin a laissé place à un après-midi ensoleillé 
et les associations ont pu présenter, aux visiteurs, 
toutes leurs activités.

La rentrée du club de football de l’Olympique Viarmes 
Asnières-sur-Oise Football est maintenant dernière nous 
mais celle-ci nous a réservé quelques bonnes nouvelles.
Nous avons obtenu le Label Crédit Agricole FFF niveau 
Excellence pour la période de 2024 à 2027. Ce niveau 
remplace le niveau Espoir que nous avions 
jusqu’à aujourd’hui et cela s’explique par le 
travail de structuration du club sur le plan 
de la formation de ses éducateurs. Il nous 
reste maintenant à atteindre le dernier 
échelon « Elite » pour le prochain Label.
Notre arbitre féminine, Marie- Lou, 
accède au niveau Fédéral 3 (FFF) et 
au statut de sportive de haut niveau, ce 
qui lui permet d’arbitrer au niveau National et d’être 
présente dans les différents stades de France. Il lui reste 
maintenant deux marches pour atteindre les fameuses 
ligue 1 féminines et masculines. N’oublions pas que du 
haut de ses 21 ans (très bientôt) elle doit encore vieillir un 
peu pour s’accorder ce très haut niveau.
Notre équipe Séniors 1 s’est qualifiée pour le 4e tour 
de coupe de France qui s’est déroulé le dimanche 29 

septembre et le tirage au sort nous a réservé une surprise 
de taille car nous avons reçu l’équipe de Nationale 2 
Fleury 91 FC, première de son classement. (7 divisions 
nous séparent de cette équipe). Club de Fleury FC qui a 
dans ses catégories une équipe de D1 Arkema Féminines. 

La marche fut très haute et le miracle du Petit 
Poucet n’a pas eu lieu. Bravo à notre équipe 

qui s’est bien défendue.
Enfin, je vous invite le samedi matin, stade 
Delacoste à Asnières sur Oise, pour venir 
vous inscrire au football en marchant. 
Football pour tous ou les âges peuvent 

être mélangés de 7 à 99 ans. Enfin tant que 
l’on peut marcher. Avant de s’inscrire n’hésitez 

pas à venir découvrir ce football pour tous les samedis, 
de 10h à 11h. (Sauf vacances scolaires).
Le club reste à votre écoute et cherche également 
des encadrants alors n’hésitez pas à prendre contact 
avec nous : 500681@lpiff.fr

Xavier Cristobal
Président de l’OVA Football. n 

Le Parc National Régional (PNR) invite tous ses habitants à être 
vigilants sur la plantation d’espèces exogènes. Ces végétaux sont 
en effet une menace pour la flore locale et les écosystèmes. Très 
vigoureuses, dotées de capacités reproductives élevées, elles 
sont très difficiles à éradiquer.
Pour ne pas participer à leur prolifération : ne vous laissez pas 
séduire par les atouts de la plupart des espèces invasives : 
couleurs vives et plumage chatoyant, floraison abondante et 
pousse rapide, etc. Une nouvelle espèce peut tout détruire autour 
d’elle et entraîner une perte majeure, rapide et irréversible de 
biodiversité. Pour ne pas contribuer à l’introduction d’espèces 
invasives, n’en plantez pas dans votre jardin, votre mare ou votre 
aquarium. Si toutefois, vous en possédez, limitez son expansion en 
jetant vos déchets de coupes et d’entretien dans une poubelle, et 
non dans l’évier ou la nature. .n 

La Communauté de Communes Carnelle Pays-de-
France organise un achat groupé d’énergies pour 
permettre à ses habitants et petites entreprises du 
territoire de réaliser des économies sur leurs factures 
d’énergies. Grace à cette opération, entièrement 
gratuite pour les habitants, les ménages pourraient 
bénéficier d’une économie moyenne de 150 € par an 
sur leurs factures d’énergies. 
Plus le nombre de participants sera élevé, plus la 

négociation auprès des fournisseurs d’énergie sera 
efficace. Une fois l’offre négociée, chaque participant 
recevra un calcul personnalisé des économies qu’il 
pourrait réaliser, ainsi que les étapes à suivre pour 
changer de fournisseur. Chaque participant est ensuite 
libre d’accepter ou non l’offre.
La société Ecodigo, spécialisée dans l’organisation 
d’achats groupés d’énergies, a été sélectionnée pour 
accompagner la Communauté de Communes dans cette 
opération.
Pré-inscription gratuite jusqu’au 31 octobre 2024
Les habitants et petites entreprises du territoire 
intéressés sont invités à se préinscrire gratuitement et 
sans engagement jusqu’au 31 octobre 2024 à l’achat 
groupé sur : carnelle-pays-de-france-energie.fr  
ou au 01 85 10 55 99.
La pré-inscription est simple et rapide, il suffit de se 
munir de sa dernière facture d’électricité et/ou de gaz 
pour compléter le formulaire.n 

ACHAT GROUPÉ D’ÉNERGIES AVEC ECODIGO : 
DES ÉCONOMIES À LA CLÉ 



 

N°149 - octobre 2024 - L’Actu • 7

La décision de l’équipe municipale 
d’Asnières-sur-Oise de filmer désormais les 
conseils municipaux marque un tournant 
significatif dans la gestion de la vie publique 
locale. Cette initiative vise à accroître la 
transparence des débats et des décisions qui 
concernent directement les citoyens de la 
commune.
Dans un contexte où la défiance envers les 
institutions publiques et politiques s’accroît, 
rendre les séances des conseils municipaux 
accessibles via des enregistrements vidéo 
pourrait apparaître comme une réponse à 
cette crise de confiance. En permettant à un 
public plus large de suivre les discussions et 
les délibérations, cette mesure contribue à 
une plus grande visibilité du travail des élus. 
Le citoyen, souvent éloigné des rouages 
décisionnels, pourra désormais observer plus 
facilement la manière dont les décisions sont 
prises et l’orientation des politiques locales.
Cependant, cette mesure n’est pas exempte 
de critiques. Si la transparence est un objectif 
légitime, la diffusion des conseils municipaux 
pourrait modifier la nature des échanges au 

sein du conseil. On peut craindre que  
la médiatisation des séances incite certains 
élus à adopter des postures plus politiques 
que constructives, jouant davantage pour  
la caméra que pour le bien commun. D’autres 
soulignent les risques liés à la protection  
de la vie privée, notamment lors de 
discussions concernant des sujets sensibles 
ou personnels, qui pourraient exposer  
des citoyens ou des agents municipaux  
de manière inappropriée. Ceux-ci ne seront 
pas abordés.
Néanmoins, cette initiative s’inscrit dans une 
tendance plus large de digitalisation de la vie 
publique. De nombreuses communes ont déjà 
opté pour la retransmission de leurs conseils 
municipaux, avec des retours généralement 
positifs en termes d’implication citoyenne. 
L’enjeu pour Asnières-sur-Oise sera donc 
de trouver un équilibre entre transparence 
et efficacité. Il est essentiel que cette 
démarche serve avant tout l’intérêt général, 
en informant les citoyens sans pour autant 
transformer les séances en théâtre politique.

Le SIECCAO vient de présenter le rapport 
2023 sur le prix et la qualité du service d’eau 
potable. Ce document est public, nous vous 
suggérons de le consulter pour avoir une 
vision objective de ce service essentiel.
En 2023 le rendement du réseau de 
distribution est en nette amélioration avec un 
taux de 74 %, contre 56,49 % en 2018. Pour 
la première fois, le rendement dépasse les 
obligations de la loi Grenelle 2. Cet indice des 
pertes de réseau n’est plus considéré comme 
« mauvais » comme les années précédentes 
mais encore « médiocre ». Espérons que nous 
atteindrons vite les 80 % sachant que ce taux 
signifie encore 20 % de fuites et donc un 
volume important d’eau traitée perdue.
Cette performance a été atteinte grâce au 
renouvellement de nombreux branchements 
et de 1,64 % du réseau. 
Le prix de l’eau « Part SIECCAO » a évolué 
d’une manière significative en 2023, 
passant de 0,42 € à 0,60 € par m3 soit une 
augmentation de 70 %. Cette augmentation 
était instaurée pour assurer le financement 
des travaux nécessaires à la protection de la 
ressource en eau. 
Les analyses révèlent que l’eau brute pompée 
des nappes contient d’importants taux d’OHV, 

de pesticides et de nitrates avant traitement. 
L’usine procède donc aux opérations 
d’aération pour les OHV, (strippage) et à une 
filtration au charbon des pesticides afin de 
produire en sortie une eau qui réponde « aux 
normes sanitaires en vigueur ».
Le SIECCAO espérait grâce à la mise en place 
d’animations agricoles faire baisser le niveau 
de nitrate. Malheureusement la tendance 
reste à la stabilisation. Si le SIECCAO n’arrive 
pas, au minimum, à contenir cette pollution, 
il sera contraint de créer un étage de 
traitement très couteux.
La protection active de la ressource aquifère 
devient chaque jour plus indispensable. Pour 
y parvenir le SIECCAO souhaite acquérir des 
parcelles agricoles situées au-dessus des 
aires de captages et installer une agriculture 
compatible. 
Un décret offre un droit de préemption sur 
les aires d’alimentation de captages, sous 
réserve d’approbation de la démarche 
par le Préfet du Val-d’Oise et la chambre 
d’agriculture. C’est sur ce point que la 
mobilisation des usagers et des élus peut être 
utile. Affaire à suivre !

E X P R E S S I O N  D I R E C T E

DES PERMANENCES 
À VOTRE SERVICE

ÉTAT CIVIL*

n BUS DU CIAS  
 Besoin d’aide ou de conseils  
pour vos démarches administratives ?  
Le Centre Intercommunal d’Action Sociale CIAS vous 
accueille dans votre ville sur rendez-vous. Prochain 
rendez-vous sur la Place de l’Eglise :

 Lundi 21 octobre 
(9 h 30 à 13 h - 13 h 45 à 16 h 30)

 au 06 43 60 03 32 /06 75 23 65 39 
ou par mail cias@c3pf.fr. 

n POUR LE CAUE  
(Conseil d’Architecture, d’Urbanisme et de 
l’Environnement) et l’ABF (Architecte des Bâtiments de 
France), contactez le 01 73 24 45 18.

MARIAGE
- M. TASSIAUX et Mme CASTANHEIRA  
Nathalie le 21 septembre 2024 
DÉCÈS
- M. HUGUET Joël décédé le 2 août 2024
* En fonction des autorisations de publication. 

UN VILLAGE UNI 
Groupe minoritaire du conseil municipal

BIEN FAIRE POUR BIEN VIVRE 
Groupe majoritaire du conseil municipal

AMÉNAGEMENT DU PONT 
DES LONGS BOYAUX 

Vous l’avez certainement remarqué, la visibilité au pont 
des Longs Boyaux sur la route d’Asnières a été nettement 
améliorée. En effet, malgré nos nombreuses relances 
auprès de l’ONF, nos agents des espaces verts ont dû 
procéder au nettoyage de cet espace pour la sécurité 
de tous. Ceux-ci en ont profité pour aménager la pointe 
à la confluence de la Thève et de l’Ysieux et installer une 
table pour accueillir les nombreux randonneurs. Les deux 
sentes le long des cours d’eau ont été nettoyées. Bonne 
promenade !
Pour rappel, les véhicules venant de Baillon doivent 
laisser la priorité aux autres véhicules. n 
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Ç A  S E  P A S S E  À  A S N I È R E S

HALLOWEEN

UN ENFANT UN ARBRE

19
« Loto Octobre Rose »  
à la salle Josette Jourde

31
« Halloween » fête organisée  
par Risettes et Galipettes 
 

en Novembre 
10 
Les élus à votre rencontre 

11
Commémoration du 11 novembre 
1918 et Cérémonie de la Réussite

21
Soirée Beaujolais 
Espace Josette Jourde

23
Un enfant un arbre

Sur votre agenda
en Octobre

LOTO 
OCTOBRE ROSE

LES ÉLUS À VOTRE 
RENCONTRE

Où se trouve Sophie la girafe ?
Dans L’Actu de Septembre,  
je faisais, moi aussi, ma rentrée 
des classes, en page 2. 
Et cette fois, 
arriverez-vous à me trouver ? 

APPLICATION MY MAIRIE
ASNIÈRES-SUR-OISE EN TEMPS RÉEL… ET UTILES.
Téléchargez gratuitement sur l’App Store ou Play 
Store l’appli Asnières-sur-Oise sur votre téléphone. 
Soyez informés des manifestations et événements 
sur la commune, recevez les notifications push pour 
les rendez-vous à ne pas manquer ou les alertes 
en tous genres, localisez les commerces et les 
entreprises autour de vous, retrouvez les photos des 
derniers événements... En bref, Asnières-sur-Oise 
« s’applique » à vous faciliter la ville ! pour Apple pour Android


